

Fecha: 19-09-2024
Medio: El Pingüino
Supl.: El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: **“Me siento orgulloso de lo que la ciudadanía pudo ver hoy”**

Pág.: 4
Cm2: 156,0
VPE: \$ 186.854

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

General Carlos Muñoz, comandante de la V División de Ejército y jefe del Comando Conjunto Austral, al término del desfile: **“Me siento orgulloso de lo que la ciudadanía pudo ver hoy”**



DIEGO BRANO

Según información del Ejército, fueron aproximadamente 1.200 hombres y mujeres los que participaron en el desfile cívico militar en honor a las Glorias del Ejército, realizado ayer en Punta Arenas.

El comandante de la V División de Ejército y jefe del Comando Conjunto Austral, general Carlos Muñoz de la Puente, dijo sobre el objetivo del hito:

“Fue una ceremonia en la que, sobre todo, intentamos resaltar el valor del hombre y la mujer dentro de nuestra institución, y del aporte que podemos hacer día a día a nuestra región de Magallanes y la Antártica Chilena”.

En la misma línea, la autoridad militar destacó la “peculiaridad” de este año, pues hubo participación de 85 efectivos del buque escuela “Esmeralda”, de la Armada:

una fuerza de presentación conformada por guardiamarinas y marineros. “También (participó) el escalón Armada y Fuerza Aérea, y también intentamos de iniciar este desfile con la participación de exsoldados de nuestra V División, que merecen todo nuestro respeto”, agregó luego.

Marcharon también equipos de infantería, de medios logísticos del Ejército, una representación de los medios acorazados, para cerrar con representantes del Centro de Asuntos Antárticos, comandos y fuerzas especiales, indicó.

“Todo es positivo: la gallardía, la disciplina de nuestros hombres y mujeres de la V División. Yo, Como comandante de la V División, me siento orgulloso de lo que la ciudadanía pudo ver hoy”.